





Information zum Glasfaserausbau in der Gemeinde Jahnsdorf

Auch in Jahnsdorf werden in nächster Zeit die Haushalte mit schnellen Internet versorgt, die derzeit nur über eine Bandbreite unter 30 Mbit/s verfügen. Wir berichteten schon mehrmals unter anderem im Jahnsdorfer Gemeindeblatt darüber.

Die Deutsche Telekom hat die öffentliche Ausschreibung für den Netzausbau in Jahnsdorf gewonnen.

Im Juli 2019 konnte der Vertrag zwischen der Deutschen Telekom und der Gemeinde Jahnsdorf geschlossen werden.

Rund 450 Haushalte werden künftig mit maximalen Tempo im Internet surfen können.

Gemeinsam mit der Deutschen Telekom luden wir die betroffenen Haushalte zu Anwohnerversammlungen ein und erläuterten ihnen den baulichen und zeitlichen Ablauf der digitalen Erschließung.

Um an das Glasfasernetz angeschlossen zu werden, ist es erforderlich, dass die Glasfaserleitung über das private Grundstück bis in das Haus verlegt wird. Die dazu notwendige Zustimmungserklärung zur Herstellung des kostenlosen Anschlusses sollte bis Jahresende 2019 an die Deutsche Telekom zurückgesandt werden.

Die Deutsche Telekom prüft derzeit die eingegangenen Zustimmungserklärungen und in Kürze wird eine Abstimmung zwischen Telekom und Kommune zu eventuell bestehenden Leistungsreserven erfolgen.

Derzeit wird von der Telekom die Feinnetzplanung vorgenommen, welche nach Aussage der Telekom noch bis ca. Ende Juni 2020 dauern wird.

Mit einem Baubeginn ist mit Ende 2020/Anfang 2021 zu rechnen.